

Vizepräsident Michael Wanner: Danke schön.

Mir liegen dazu keine weiteren Wortmeldungen vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Das ist nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Wir kommen zur **Abstimmung**.

Ich ersuche jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem gegenständlichen Antrag der Bundesräte Karl Bader, Monika Mühlwerth, Marco Schreuder, Kolleginnen und Kollegen, der Bundesrat wolle gemäß Art. 41 Abs. 1 Bundes-Verfassungsgesetz dem Nationalrat den vorliegenden Gesetzesvorschlag zur geschäftsordnungsmäßigen Behandlung unterbreiten, ihre Zustimmung geben, um ein Handzeichen. – Das ist die **Stimmenmehrheit**. Der Antrag ist somit **angenommen**.

Für die Tagesordnungspunkte 13 und 14 übergebe ich den Vorsitz an den Präsidenten. Das hat zwei Gründe. Der eine Grund ist: Ich mag mich nicht selber fragen müssen, ob ich die Wahl annehme, die jetzt kommt (*Bundesrätin Mühlwerth: Das wäre mal was Neues!*), und der andere ist: Ich glaube, es ist schön, wenn man seine Präsidentschaft selber beenden kann. (*Vizepräsident Wanner schüttelt dem zum Präsidium kommenden Präsidenten Bader die Hand.*) – Danke und alles Gute!